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　浅見武志 議員…P.13
◎本町が所有する建物や土地等の
財産管理状況について問う

　宇津木治宣 議員…P.14
○玉村町経営改革実施計画の進捗状況について
◎「玉村町国際教育特区」認可を生かした
取り組みを

◎空き家対策特別措置法への対応策は

　石内國雄 議員…P.15
◎役場周辺地区の公共施設等高度利用計画を問う
◎新しい道路整備と交通の安全確保を問う
◎ふるさとまつりの活性化対策を問う

　町田宗宏 議員…P.16
◎「認定こども園」への移行について
◎公共施設（社会体育館・Ｂ＆Ｇ海洋センター等）
の使用について

◎防犯灯の修理について
○中央小学校の危険な通学路の改善について
三度問う

○地方版総合戦略策定の進捗状況について

　島田榮一 議員…P.17
◎町長の実績と評価について
◎４期目に向けての考え方、抱負は

　笠原則孝 議員…P.８
◎役場は専門職の職員を採用する計画はあるか
◎町内の道路管理について
◎介護保険の値上げについて

　渡辺俊彦 議員…P.９
◎道の駅 玉村宿が、今後より良い運営を行うための
戦略について具体策があるのか問う

◎地方創生について町の取り組みを問う
◎宗教や宗派を限定しない公共墓地の建設を
提案するが町の考えを問う

　三友美惠子 議員…P.10
○マイナンバー制度について
◎子供たちを取り巻く環境について
○定住促進事業について

　石川眞男 議員…P.11
◎若者の低投票率対策について問う
◎玉村町版総合戦略について問う

　髙橋茂樹 議員…P.12
◎ＪＡしばね支店敷地取得に関する
請願について問う

○文化センター周辺定住促進事業を問う
◎防災対策を問う
◎農業用水の利用改善について問う

本会議の会議録をはじめ、議会情報も随時お知ら

せしています。

掲載しきれなかった一般質問は、会議録で見られま

す。ぜひ、アクセスしてみてください。

議会だよりは
ホームページでも
公開しています

そこが聞きたい一般質問進
捗
状
況

や
今
後
の

予
定
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？

一般質問は６月５日・８日の２日間、10人の議員が登壇！
「町内の道路管理」や「地方創生」、「空き家対策」などへの取
り組みや、町政全般について、さまざまな観点から町の考えを
ただしました。質問と答弁を要約してお知らせします。

◎＝記事掲載あり　　○＝記事掲載なし




